



NZA verteilt Preise an die Schwarzwaldschule

Fasnacht liegt nun schon eine Weile zurück, umso überraschter waren die Schülerinnen und Schüler der Schwarzwaldschule, als nach pandemiebedingter Unterbrechung die Narren noch einmal in die Schule kamen.

Dieses Mal nicht um ihr Häß und ihre Zunft vorzustellen oder um die Kinder und

Jugendlichen aus dem Unterricht zu befreien, sondern um ihnen die Preise der Kostümpremierung zu überreichen.

Die Klassen 1-4 wählten pro Klasse das beste Kostüm und reichten ein Foto des Klassensiegers/der Klassensiegerin bei der Zunft ein. Daraus wählte die Zunft ihre Favoriten. Die ersten drei Plätze gingen an Lucas aus Klasse 1, der als Römer verkleidet war, an die Indianerinnen Sümeyra und Mathilda aus Klasse 3, sowie an Wiebke und Jona ebenfalls Klasse 3.

In der Sekundarstufe überlegten sich die jeweiligen Klassen ein Motto und verkleideten sich entsprechend. Hier ging der erste Platz an die Klasse 8b, die das Motto Berühmtheiten gekonnt umgesetzt hatten. Der zweite Platz ging an die Film- und Kinderhelden in der Klasse 7b. Mit dem Motto 80er/90er kam die Klasse 10 auf Platz drei.

Für alle Gewinnerklassen der Sekundarstufe sowie die Sieger und Siegerinnen aus der Grundschule gab es Eisgutscheine der Appenweierer Eisdiele, über den sich alle sehr Teilnehmenden sehr freuten.



Foto: Die Berühmtheiten der Klasse 8b